

市議会の傍聴を通して思ったこと

佐野市立城東中学校三年

京谷 美樹

私は今まで、市議会は「自分に理解できないな
いような内容について話し合い、難しい言葉
が飛び交っている場所」と想像していました。
ところが、実際に傍聴してみると、大雨時
における市内の冠水問題や、小中学校の道徳
教育等、中学生である私にも理解できる事柄
について話し合い、中には聞きながら自分な
りの考えをもてるものもありました。
私たちの佐野市をより良くしていこうとす
る、大切な市議会を傍聴できてよかったです。
さらによく知るために、今後はテレビ放送等
を通じて市議会を傍聴していきたいです。



市議会の傍聴を通して

佐野市立城東中学校三年

田中みのり

最初、私は市議会を見学して何を得られるのだろうと思いました。堅苦しく、難しい話をしているイメージがありました。でも、いざ行ってみると、そのような考えは一気に取り払われました。どんなに難しい話でも、それは私たちの住んでいる佐野市のことなので。私たちが私たちのために、こんなにも頑張ってくれている市のみなさんがいたので。私も感動しました。このことを中学三年生という大事な時期に知ることができて、本当によかったです。市議会で学んだことを、これから佐野を作っていく次の世代の私たちが、皆に伝え、素晴らしい市をつくっていききたいです。



市議会見学を終えて

佐野市立城東中学校二年

中静
かれん

今回、市議会見学ということ初めて議会
を見学しました。議会とは何か、どんなこと
をしているのか、知ることができました。
議会では、三つのテーマをもとに様々な質
問をし、考えや対策について話し合っていま
した。話の中で、市民の意見を取り入れよう
としてくださっているのだと分かり、うれし
く思いました。私たちの見学が終わってから
も議会は続いていて驚きました。こんなにも
時間のかかる会議を年に四回行うのはすごい
と思います。
これから私たちの住む佐野がますます過
ごしやすい町となっていてほしい、そう感
じました。



自分の知らない町の課題

佐野市立城東中学校三年

吉川 恵里花

私は今回の見学を通して、市議会のイメージが
変わりました。市議会というと、私たちが
中学生には関係のないようなとても難しい課
題について議論しているイメージがありました。
ですが、市民病院や道德の授業など、身
近な議題ばかりで驚きました。市民病院につ
いては、今よりも患者さんが安心して診察し
てもらえるように、より良い環境作りがされ
ていることに感動しました。この見学は、自
分の知らない町の課題について知り、考える
きっかけとなりました。町の見方を変えるこ
とができ、とても良い経験になりました。



